
平成 29年度第２回かながわ食の安全・安心キャラバン 質疑応答結果 

 

質問 

浮遊した放射性物質が葉物野菜に付着するとあったが、サラダ等、生野菜と

して食べて大丈夫か。 

回答 

 調理時の水洗いでかなり落とせると思います。通常の食事で摂る量であれば、

そこまで気にする必要はありません。また、最近の神奈川県の測定事例では、

放射性物質の浮遊量は僅かであることが判っています。 

 

質問 

原発事故以前の神奈川県で実施した食品中の放射性物質検査の結果は公表さ

れていないのか。 

 

回答 

原発事故以前については、平成 14 年４月から平成 23 年１月まで、輸入品及

び国産品を合わせて２０検体程度、検査を実施していました。微量ながら放射

性セシウムが検出された検体もありますが、いずれも暫定限度を超えるものは

ありませんでした。結果については県のＨＰでも公表しています。 

（http://www.pref.kanagawa.jp/cnt/f6862/p161487.html） 


